

Heridas 2 personas por un petardo en R. Pintó y Fábrica

Fue lanzado desde un
automóvil color beige

Anoche, poco antes de las nueve, estalló un petardo junto a un poste telefónico situado en la calzada de Ramón Pintó (antes Concha), esquina a Fábrica, Luyano, cerca del depósito de la "U.S. Royal" y "U. S. Keds", lesionando grave a una señora que transitaba con su pequeña hija de 8 años, y a un hombre de 70 años, resultando a esa providencialmente la menor.

El petardo, que causó gran alarma en la barriada, al parecer fue lanzado por los ocupantes de un auto que, transitando por Fábrica, dobló por la calzada de Ramón Pintó, desapareciendo.

La señora herida se nombra Victoria Rodríguez, de 33 años, vecina de Arellano 256, entre Colina y Altarriba, a quien acompañaba su menor hija Amirna Albóniga Rodríguez, de 8 años, quienes se dirigían a casa de la madrina de ésta, que vive próximo al lugar. También resultó lesionado Tito Mallea Villalobos, de 70 años, vecino de Enna 318, apartamento 9, de oficio tabaquero.

Al producirse la explosión y sentirse lesionadas ambas personas, inmediatamente fueron auxiliadas, introduciéndolas en un camión de la tintorería "Las Tres Palmas", situada en Fábrica 213, que guiaba Arturo Santos Alvarez, de 24 años y vecino de ese lugar, conduciéndolas al Centro de Socorro de Luyano donde el doctor Osés le apreció a la señora una herida contusa en la región infraescapular derecha, sin precisar penetración de la metralla, en dicha cavidad, de carácter grave, y a Mallea Villalobos, una herida contusa en el pubis y múltiples heridas en el cuerpo, también grave. Ambos fueron trasladados al Hospital de Emergencias.

Mientras tanto, la joven Carmen Varela Fernández, de 30 años, veci-

(Finaliza en la página 12-A)

Heridas...

(Continuación de la Pág. PRIMERA

na de la tintorería, declaró que se encontraba en la puerta de ese establecimiento cuando observó un automóvil de color beige claro que dobló por la antigua Calzada de Concha, momentos antes de escucharse la explosión, cerrando después la puerta de la casa.

El capitán José Robles Cortés, a mando de la Oncena Estación, después de redactar las actuaciones de cuenta al Tribunal de Urgencia.